

Ventas de tabacos cubanos se incrementaron en 2015



La Habana, 29 feb (RHC) Leopoldo Cintra González, vicepresidente comercial de la Corporación Habanos, informó este 29 de febrero en La Habana, en la apertura del XVIII Festival Internacional del Habano, que las ventas de tabacos cubanos en los mercados internacionales reportaron incrementos significativos en el 2015.

Explicó el funcionario que en ese período el intercambio superó el cuatro por ciento de lo previsto.

"A pesar del efecto de la crisis mundial y de las medidas antibabaco que se generalizan en algunas naciones, fundamentalmente en Europa, se mantiene la preferencia por los puros cubanos", apuntó.

Dijo que para el 2016 se prevé una estabilidad en las ventas, las cuales serán beneficiadas por la introducción de nuevas vitolas y de ediciones limitadas de puros.

A la presente edición del Festival Internacional del Habano asisten dos mil delegados procedentes de 60 naciones de todos los continentes.

(Con información de ACN)



Radio Habana Cuba